

花畑分会

お菓子まきで子どもたちも大喜び(▽)



足立支部結成七十周年おめでとうございます。
 花畑分会は一九七四年（昭和四九年度）に三分会（花保西分会・花保東分会・花保南分会）の集まりで結成、平成八年にそれぞれ独立して現在の花畑分会になりました。
 その後、花畑分会は分会長さんはじめ各役員の方々の地道な活動により、現在の花畑分会の地位を築いてきたと思います。言葉や文章では表せない苦労があったと思います。



かなな削りに挑戦！



遊び&体験もあるよ！



住宅デーが盛んです！

区長さんも遊びにきてくださいました♪

現在は地域の方々との交流も盛んに行われるようになりました。
 住宅デーでは上棟式をはじめ各ブースの出しものに、多くの来場者が集まり賑わいます。
 二〇一八年の住宅デーには足立区長の近藤やよいさんも来場され、各ブースのいくつかを体験されていきました。
 女性の会も縁の下の力持ちで、分会行事には必ずというくらい携わっており、お手伝いを通して分会の方々との交流も盛んに行われています。後継者の若い方々も少しずつ分会に理解を示して下さり、分会行事に参加して下さる方も増えてきています。
 花畑分会にも後継者問題はありますが、若い人達のパワーと発想をこれからの分会運営に活かしてもらい、更なる発展・飛躍に期待したいと思います。

